



TABLES DES MATIERES

	page
Présentation de Pierre Cadieux par Michel Picard.....	3
Présentation de Jean-François Doré par R. Daigneault.....	4
Présentation de Robert Gagnon par Georges Laferrière.....	5
Présentation de Richard Henri par André Leblanc.....	6
Présentation de Serge Deschamps par J-Pierre Paulhus.....	7
Présentation de Richard Caron par Guy Richard.....	8
Présentation de Marc Latreille par Hubert Arseneau.....	9
Présentation de Gérard Pelletier par Jacques Bourgault...	10
Présentation de Hubert Arsenault par Marc Latreille.....	11
Présentation de Guy Richard par Richard Caron.....	12
Présentation de Georges Laferrière par Robert Gagnon.....	13
Présentation de Gilles Daoust par François Renaud.....	14
Présentation de Gilles Audette par André Villeneuve.....	15
Présentation de Jean-Pierre Paulhus par Serge Deschamps..	16
Présentation de Rolland Beaudin par Michel Marsan.....	17
Présentation de François Renaud par Gilles Daoust.....	18
Présentation de Jacques Bourgault par Gérard Pelletier...	19
Présentation de Michel Marsan par Rolland Beaudin.....	20
Présentation de Gilles Lépine par Roland Pinsonneault....	21
Présentation de Pierre Beauchemin par Daniel Beaudoin....	22
Présentation de Pierre Tremblay, Jacques Favreau, Les oiseaux, des Chevaliers, Jack Faichney et de Pierre Montpetit par les Cheer learders.....	23
Présentation de Rolland Pinsonneault par Gilles Lépine...	24
Présentation de Luc Bertrand par Robert l'Heureux.....	25
Présentation de Daniel Beaudoin par Pierre Beauchemin...	26
Présentation de André Leblanc par Richard Henri.....	27
Présentation de Robert l'Heureux par Luc Bertrand.....	28
Présentation de Rosaire Daigneault par J-François Doré..	29
Présentation de Claude Brais par J-Claude Langevin.....	30
Présentation de J-Claude Langevin par Robert Gagnon.....	31

PRESENTATION

de

PIERRE CADIEUX no. 65 par MICHEL PICARD no. 75

C'est un fait certain:

Avec lui, il faut être sur ses...gardes(!)

Son prénom de grand saint,

Dans une partie, il l'oublie, et ça barde!

Cuirasse épaisse, il frappe bas,

Et on en fait beaucoup de...cas(!).

Cheval fougueux, il frappe fort,

Bref, il vaut son...pesant(!) d'or.

Par son courage et son jeu.

De la défensive, il forme l'un des...dieux(!)

"Mesdames, ...mesdemoiselles et messieurs,

des Chevaliers Bleus, le no.65, PIERRE CADIEUX!

PRESENTATION

de

JEAN-FRANCOIS DORE par ROSAIRE DAIGNEAULT no. 53

1. Ce dont il a le plus peur au monde, après "Jack": les rats
2. Couleur préférée: Bleu
3. Ce dont il choisirait entre aimer et être aimé: aimer
4. S'il avait un seul vêtement à porter, il porterait: un chapeau, parce qu'il n'en porte jamais.
5. Son rêve le plus grand est devenir ministre des affaires extérieures.

HYPOTHESE:

S'il est vrai que le football est la récapitulation d'une activité utilitaire ancestrale, le combat et la peur des enfants est un vestige de peur ancestrale, sans objets depuis des millénaires peut-on conclure que Jean-François Doré corrobore ces dires?

VERIFICATION:

- physionomie d'un homme de gauche
- physiologie du cerveau assez développé pour donner un rendement très appréciable au football que seul un psychanalyste peut découvrir.

CONCLUSION:

- sérieux
- prend à coeur son rôle de
- ne se sent pas frustré même s'il joue dans l'ombre.
- avide d'amour et d'amitié réciproque; l'amour lui sera rendu par vous mademoiselle, l'amitié par nous.
- sa libido se porte bien
- son joueur préféré dans les Chevaliers Bleus est Georges Laferrière

Cette éloge à l'un des plus grands "joueurs dans l'ombre" de notre temps prend fin dans quelques instants. Mais auparavant il mérite votre encouragement sous forme de baiser ou sous toute autre forme - encouragement pour poursuivre ses études et par conséquent à jouer au football l'an prochain.

PRESENTATION

de

ROBERT GAGNON no. 16 par GEORGES LAFERRIERE no. 45

La présentation d'un joueur de football n'est pas une chose facile, surtout lorsqu'il est connu de tout le monde. On a tout dit sur Robert, tous les qualificatifs y ont passé, y compris l'éternel "too much". Mais j'ai quand même trouvé un aspect ignoré de Robert. Celui de simulateur! Je ne voudrais pas passer pour un trouble-fête mais Robert demeure tout de même un simulateur!

Je m'explique! Robert est un garçon qui a des troubles avec ses bronches, c'est connu de tout le monde, pourtant lorsqu'il est sur le terrain de football il ne bronche pas! Et toujours à cause de cette maladie mystérieuse, Robert va tousser souvent, mais... fait assez inusité pour un Chevalier sans peur et sans reproche, sur le terrain il ne va pas toucher. Pour vous convertir davantage à ma mise en doute des maladies et des blessures de Robert, je vous parlerai de ces fameuses et célèbres blessures aux genoux. C'est semble-t-il le résultat d'un accident au football (mon oeil). Ce mal provient du fait qu'il est à genoux devant sa belle Carole! D'ailleurs c'est bien simple à constater; à voir la réaction de Carole dans les estrades lorsque son Robert est sur le terrain, on voit immédiatement quelque chose qui cloche.

Je vous ai parlé des simulations de Robert, mais il n'a pas à devenir rouge car même avec ces simulations il demeure un excellent demi-défensif qui offense l'adversaire à merveille, il est un bout en train (sans allusions à son emploi d'été au C.N.) et il demeure avec son nom, le signe représentatif d'une détermination de Chevalier Bleu...

"Gagnon "

PRESENTATION

de

RICHARD HENRI no. 73

par

ANDRE LEBLANC no. 29

Dire qu'il est beau, grand et fort ne suffirait pas pour décrire Richard car ce sont là des caractéristiques trop communes chez nos Chevaliers.

Richard joue au football depuis 2 ans au Collège Sainte-Marie. En effet, après un an d'apprentissage avec les "Oiseaux Bleus", il gradua avec les Chevaliers dès le début de la présente saison: il avait même quelque peu faussé son âge pour en être plus certain. Sa position: ailier offensif à droite. Précisons pour les profanes du football, qu'il se place ordinairement entre le bloqueur offensif et le flanqueur. Pour mieux vous éclairer, disons qu'il porte le chandail numéro 73. Richard s'est surtout fait remarquer cette année pour son bon blocage.

De sa vie privée, nous pouvons dire beaucoup de choses intéressantes. Pour n'en citer que quelques unes, disons tout d'abord, qu'il a opté pour les Sciences-pures. Il est présentement en 13e année et il doit certainement être un élève très brillant comme le sont tous les Chevaliers Bleus. Autre chose: Un soir, il ne put venir à une pratique, prétextant qu'il devait étudier. Par hasard, ce soir-là, un autre Chevalier Bleu le rencontra dans le métro. Et paraît-il, Richard était en fort bonne compagnie et ne semblait pas du tout se préoccuper de son étude.

Enfin, si jamais vous cherchez Richard à la cafétéria du collège, je vous conseille de jeter un coup d'oeil dans les coins. En effet, lui et sa bien-aimée semblent particulièrement affectionner la "solitude à deux" lorsqu'ils se rencontrent. Ce petit manège, de se retirer à l'écart intrigue plusieurs Chevaliers qui donneraient cher pour savoir ce que se disent nos deux tourteraux. Mais, lorsqu'on connaît la réputation de certains "don juans" parmi les Chevaliers, l'on peut se demander si ce n'est pas par crainte de leur concurrence que Richard préfère se retirer dans les coins.

PRESENTATION

de

SERGE DESCHAMPS no. 71 par JEAN-PIERRE PAULHUS no. 64

A ma gauche (ou ma droite selon le cas) pesant 175 livres et mesurant six (6) pieds un joueur qui possède déjà 3 ans d'expérience pour le Collège Sainte-Marie, une année pour les Oiseaux et 2 autres pour les Chevaliers. Agé de 20 ans, il est maintenant en Philo II Section économie. L'an dernier il évoluait comme secondeur-intérieur, blessé au début de l'année (passée) il du porter un plâtre mais selon l'avis de ses adversaires, il sut tirer profit de son handicap. Cette année, il eut la tâche ingrate de porter les jeux de l'instructeur. En plus de ce poste de messenger, Serge est un joueur d'expérience qui aurait pu remplacer facilement tout joueur blessé sur la ligne défensive ou offensive. Serge portait le numéro 71 et nous savons que plus le numéro est élevé meilleur est le joueur (J'avais le numéro 64... passons). Nous souhaitons encore beaucoup de succès à Serge dans ce sport.

Pour de plus amples renseignements vous pouvez téléphoner à 937-6520.

PRESENTATION

de

RICHARD CARON no. 54 par GUY RICHARD no. 63

Qui parmi les centaines de milliers de personnes qui assistent aux parties des Chevaliers Bleus ne connaissent pas Richard Caron?

1. Caron ne peut-être un anglais car rond.....
2. Pour ceux qui ne le connaissent pas, disons que c'est le frère de Marcel, cela vous éclaire un peu! Non! Marcel c'est le frère de Richard. Là, c'est un peu plus clair n'est-ce-pas!

Richard porte le no. 54, il peut jouer comme garde ou bloqueur tout à l'offensive qu'à la défensive mais sa position est celle de secondeur extérieur à droite.

-Il est en première année en commerce

-Il a 20 ans.

-Une vérité de la "police" il fait feu sur tout ce qui bouge dans le champ-arrière ennemi.

Même si son nom est Caron n'oubliez pas que "Richard qui roule n'amasse pas mousse"

N.B.: Rit char car on est entre amis et qu'on apprécie bien ton travail défensif.

BRAVO POUR LE FRERE DE L'AUTRE!

PRESENTATION

9

de

MARC LATREILLE no. 32 par HUBERT ARSENAU no. 66

Marc Latreille agé de 20 ans est originaire de Ville Saint-Laurent où il demeure présentement. Depuis son enfance il a fréquenté l'école primaire, puis a visité plusieurs collèges pour en arriver jusqu'au Collège Sainte-Marie où il a entrepris un baccalauréat spécialisé en commerce.

Comme il tenait à se divertir de quelque façon, il continua à faire du sport et pour cela il s'enrôla dans les Chevaliers Bleus du Sainte-Marie. Sa rapidité fait de lui un demi-défensif très effectif. Le fait qu'il n'a pas la taille d'un géant peut confirmer l'impression populaire qui dit que dans les petits pots on trouve les meilleurs onguents.

Outre le football Marc emploie son temps entre ses études et celle qu'il aime appeler sa petite noire. Pendant un certain temps les rumeurs circulaient roulant qu'une idylle se soit formée entre lui et notre Miss Chevalier Bleu au dire de celui-ci, les rumeurs n'étaient pas fondées.

En plus de ces occupations, Marc trouve le temps d'aller se désaltérer à la taverne du coin. Cependant, on ne pourrait voir les mêmes effets de la bière sur lui que sur d'autres coéquipiers dont la forme physique est un peu plus atrophiée.

Voici un portrait bien général de Marc Latreille que j'ai essayé de tracer d'après les quelques renseignements que j'ai reçu sur ce coéquipier.

Je vous remercie.

PRESENTATION

de

GERARD PELLETIER no. 61 .par JACQUES BOURGAULT no. 30

Celui qui n'hésite pas à prodiguer ses conseils afin que la connaissance soit répartie également entre tous, celui qui par la lecture des Marx et Lénine espère ainsi boire à la source de la Vérité; celui pour qui la violence est aussi importante dans la Révolution qu'au Football (Bien que dans ce dernier cas elle le laisse en suspens), c'est celui-là même enfin qui, étudiant de Philo II en Sciences Politiques se double d'un joueur de ligne défensif portant le numéro 61 pour la deuxième année avec les Chevaliers Bleus. Voici donc le francophone enragé: Gerry Pelletier.

PRESENTATION

de

HUBERT ARSENAULT no. 66 par MARC LATREILLE no. 32

Importé des Iles-de-la-Madeleine avec l'accent, les patois et la bonhomie, Hubert n'est pas passé inaperçu dès ses premiers contacts avec l'équipe. Avec sa stature chétive, on a vite fait de le comparer à un "mur infranchissable".

En étant à sa première expérience du football, il a vite acquis la tournure du jeu et n'a pas son pareil pour étendre un adversaire.

Grand buveur de lait (il boit son gallon chaque jour), Hubert ne dédaigne pas pour autant le champagne des pauvres.

Poursuivant ses cours au niveau du Cegep I son plus grand désir serait de se voir offrir un avenir dans le monde des sports: Hubert préfère une vie mouvementée.

Hubert se lance maintenant dans une discipline qui le connaît bien, le hockey, et il nous réserve des surprises.

TOUS très fier de n'avoir eu à t'affronter que dans les pratiques!

Salut là!

PRESENTATION

de

GUY RICHARD no. 63 par RICHARD CARON no. 54

C'est la petit' recrue de l'année passée. Il est resté quand même le plus gros et le plus grand de l'équipe en deux ans. On dirait qu'à chaque année, il en reprend. S'il joue à l'offensive cette année, c'est dû aux concessions de la défensive. L'instructeur a trouvé la charue qu'il fallait pour ouvrir le chemin à nos demis. Guy est au CEGEP II donc il lui reste peut-être encore 2 ans à être un vaillant Chevalier.

PRESENTATION

de

GEORGES LAFERRIERE no. 45 par ROBERT GAGNON no. 16

Se croyant parobablement encore à son ancien collège, il se fit d'abord remarquer par nos preux chevaliers en s'étendant confortablement de tout son long, dans une mare de boue: geste qui lui valu la douceureuse appellation de "gars dans l'brun". Toujours plein de vie, très heureux d'être content, il a un enthousiasme débordant qui se réflète même dans les moments les plus sombres.

De "farmer" qu'il était à l'Assomption, il a maintenant acquis en s'inscrivant au Sainte-Marie, le titre "gentleman farmer". C'est un gars, comme dirait mon père, que l'on se doit d'avoir comme ami; c'est un bon parti comme dirait sa mère: en effet jamais un mot plus haut que l'autre, on dirait un ange; on aurait pu s'en rendre compte s'il y avait eu un party, chez Roland.

Malgré cet air angélique, il a été l'auteur, comme membre de la fameuse hrigade défensive des Chevaliers Bleus, de plus d'un touché, la plupart étant dus à sa fougue caractéristique. D'où lui venait cette fougue? De sources officieuses on nous dit que celle-ci pourrait venir de ses frustrations ou plutôt de ses déceptions arrivant, la plupart du temps, le samedi précédant un match.

De toute façon; L'Assomption avait l'affaire hier, aujourd'hui c'est nous qui l'avons et nous nous en félicitons.

Salut Georges, mon plus beau numéro 45

(prononcez  plus et non plu)

PRESENTATION

de

GILLES DAOUST no. 26 par FRANCOIS RENAUD no. 33

J'ai à la fois l'honneur et le grand plaisir de vous présenter M. Gilles Daoust ou, plus familièrement, le "p'tit 26". C'est un honneur puisque Gilles a remporté cette année le championnat des compteurs et s'est avéré être la clef de voûte de notre offensive; c'est surtout un plaisir puisque Gilles Daoust est avant tout un ami de longue date.

Il a complété ses quatre premières années de cours classique à l'école Philippe-Aubert-de-Gaspé; en 1965 il était admis au collège Sainte-Marie. Cette année là il fit ses premières armes de footballeur en s'allignant comme ailier offensif pour l'équipe junior du collège. La saison suivante on le transféra au poste de demi offensif où il remporta le championnat des compteurs de la ligue intercollégiale junior. Il réalisa cette année là un exploit exceptionnel en marquant neuf touchés lors d'un seul et même match.

L'an dernier, promu sur les rangs de l'équipe sénior il s'imposa tout de suite par sa rapidité et son style spectaculaire et se vit confier le poste de demi offensif. Parallèlement à ses activités de sportif, Gilles Daoust s'inscrivait aux cours de l'option maths-physique où, par son acuité et la ruse que nous lui connaissons, il réussit à éviter les pièges des professeurs les plus agressifs en conservant une moyenne académique de 67%.

Cette année, il s'est présenté un peu tard au camp d'entraînement, mais il n'a pas tardé à retrouver sa forme et c'est avec plus d'agressivité que jamais qu'il a réintégré son poste de demi. Dès le début de la saison il s'est imposé comme leader de l'offensive et il a su insuffler sa détermination à toute l'équipe et il a de plus remporté le championnat de compteurs de la section "est" en enregistrant un total de 96 points au cours de la saison régulière.

Aussi au nom de toute l'équipe je le félicite et lui souhaite un succès aussi brillant dans ses études et sa carrière d'ingénieur.

PRESENTATION

de

GILLES AUDETTE no. 27 par ANDRE VILLENEUVE no. 18

Né à Verdun, sur les bords du Saint-Laurent, le 4 mars 1949, Joseph Lucien, Gilles, Audette-Lapointe passa son enfance dans sa ville natale. Sa carrière de poète débuta dès la petite école. Déjà à cet âge son désir de "frapper", se laissait sentir. Jeune encore, il écrivit plusieurs recueils sur l'"art sublime d'être perdu", recueils qui d'ailleurs ne furent jamais publiés; il m'avoua plus tard les avoir perdus dans un party chez Rolland, qui, en fait n'eut pas lieu, la cause étant encore inconnue. A ce moment, au loin, scintillait déjà en lui une lumière qui allait lui permettre de concrétiser ses envies de frapper. Pour lui, le football devint la base de lancement de sa renommée, un tuyau d'échappement à son agressivité. Les études sociologiques, parallèlement menées n'en furent pas moins malmenées, du moins légèrement compromises, mais la récompense en valait la peine. Il porta brillamment le no. 27 en souvenir d'un illustre inconnu dont il avait évidemment oublié le nom. Il mourut dans la gloire, un dimanche, gloire non pas d'une victoire sur le tableau indicateur, mais d'une satisfaction "inoubliable".

Ayant échoué comme poète et dans ses party chez Rolland (lesquels d'ailleurs n'eurent jamais lieu) il n'en reste pas moins dans nos coeurs, un des plus remarquables seconds extérieurs oubliés de l'histoire, celle, glorieuse, des Chevaliers Bleus du Collège Sainte-Marie.

PRESENTATION

de :

JEAN-PIERRE PAULHUS no. 64 par SERGE DESCHAMPS no.

Dans le coin gauche, venant directement de St-Léonard sur Port Maurice, pesant 235 livres et s'étendant sur 76 pouces, voici notre Tom Pouce.

D'un caractère doux et sensible, ce vaillant défenseur au dosard no. 64 eut, lors de notre "Ardue" victoire versus St-Hyacinthe, la pénible malchance d'écraser l'un de ses antagonistes; je dis bien malchance, car il désirait l'éviter, oui il le désirait. Mais, que voulez-vous, il dut poser ses genoux maigrichons dans l'estomac invitant du no. 55.

En verenant au banc, tous, nous avions les larmes aux yeux devant un tel "abus de poids" (confère! l'annonce du Grand Géant Vert) car ce brave du nous quitter précipitamment.

C'est pourquoi, je vous demande de l'accueillir mais avec réserve, afin que le vilain ne recommence plus.

J'ai nommé Jean-Pierre Paulhus

PRESENTATION

de

ROLLAND BEAUDIN no. 37 par MICHEL MARSAN no. 15

Oyez! Oyez! Chevaliers et invités,
c'est Rolland Beaudin que je vais vous présenter.

Pendant la saison, j'ai vu Rolland, triste et morose

Car l'instructeur lui faisait recommencer jusqu'à
trois fois la même chose.

Peut-être en était il ainsi
Parce qu'il jouait allier défensif, secondeur et demi

Dans la chambre des joueurs, il y en avait seulement
un que l'on entendait
C'était Rolland qui vociférait

Après chaque partie, Rolland était quand même bon prince
Il nous invitait tous chez lui pour qu'on se la rince.

Cette année Rolland est en lettre
Et je lui en souhaite
Son éventail culturel est si étendu
Qu'il n'y a pas de programme télévisé qu'il n'ait vu

Dernièrement, il me confiait avoir lu dans "Midnight"
Un article sur la pilule qu'il trouvait un peu "tight"
Il disait qu'il fallait laisser les gens agir
Et, même plus, de les laisser s'esbaudir

Je suis peiné d'avoir à m'arrêter
Je ne puis en dire rien de plus car c'était sa
première année chez les Chevaliers.

Nous saluons tous, notre ami, ce bout-en-train
Le no. 37, Rolland Beaudin.

de

FRANCOIS RENAUD no. 33 par GILLES DAOUST no. 26

Comme vous l'avez remarques (ou comme vous le remarquerez), le joueur que j'ai à vous présenter est un des pilliers de l'équipe; que voulez-vous ça en prend des gros et grands pour faire un chemin aux petits porteurs de ballon.

Mais la vedette dont je vous parle, était plutôt occupée à bloquer les chemins de l'offensive adverse; en effet, avec ses coéquipiers de la défense dont il était le capitaine, il parvint à contenir les offensives consternées des équipes rivales à un tel point que durant la saison régulière, la défense du Sainte-Marie fut la meilleure du circuit.

Il portait le numéro 33 et il s'appelle François Renaud.

PRESENTATION

de

JACQUES BOURGAULT no.30 par GERARD PELLETIER no. 61

Son nom, c'est Jacques Bourgault. Des fois, on souhaiterait qu'il soit comme le Jacoppo du comte de Monte Cristo: sourd-muet.

Si ce n'était de son épaule opéré, de son genou disloqué, de son ovaire crevé, Jacques serait certainement un excellent joueur de ligne. Oh Pardon (!), je m'excuse: la dernière fois que tu jouais, c'était comme demi ou comme bloqueur? Ca devait-être comme demi, on en a de trop.

Il nous a dit que son genou fut blessé lors d'une joute de football; tout le monde est évidemment conscient que c'est en tombant du lit, pour empêcher la famille.

Son apport à l'équipe est quand même important; si nous n'avions son auto, qui ferait en sorte qu'on arrive à l'heure aux pratiques.

Indépendamment à tous ses nombreux défauts, il en a en ciboire, Jacques a une grande importance dans la constitution de notre esprit d'équipe, esprit auquel nous devons une bonne part de nos succès.

PRESENTATION

de

MICHEL MARSAN no. 15 par ROLAND BEAUDIN no.37

Je me demande, ce que je fais ici, parce que celui que j'ai à vous présenter est connu de tous. En plus d'être, dit-on un excellent joueur de la crosse, c'est un des meilleurs porteur de ballon de la ligue intercollégiale senior; rien de plus normal, puisqu'il endosse l'uniforme des Chevaliers Bleus depuis plus de 5 ans..

Si certains supporteurs de notre équipe ne le connaissent pas personnellement, ils ont sûrement entendu parler de sa mère; la mère à Marsan.

Je crois maintenant que vous l'avez reconnu; le bouffon no. 15 de l'équipe, Michel Marsan.

PRESENTATION

de

GILLES LEPINE no. 44

par

ROLAND PINSONNEAULT no. 36

Salut, braves Chevaliers et valeureux coéquipiers! Nous voici rassemblés pour ce festin, dignes godaillieurs et vaillants buveurs, tel que le dicte l'évangile de notre très illustre ancêtre, Gargantua. (On ne s'attendait guère de voir Rabelais en cette affaire).

Enfin, me voici ou me voilà, tout dépend des circonstances, pour vous présenter, dans tout "l'évachement" de mes membres tel une méduse "effaisée", un certain gaillard que nous connaissons tous très bien. Vaillant Chevalier de nature, bien que peu d'apparences, il se livrait, à chaque rencontre avec l'ennemi, ou communément l'adversaire, à un massacre total et impitoyable.

Centre offensif de métier, de caractère très jovial, un garçon bien élevé, il porte le numéro 44 et se nomme Gilles Lépine. Ce-noir, bien qu'il nous dise par après, "Celle-là, je ne la prend pas", rendons hommage, en levant très haut notre gobelet, et burons à la santé de notre compagnon de combat et à notre ami, Gilles Lépine.

PRESENTATION

de

PIERRE BEAUCHEMIN no. 52 par DANIEL BEAUDOIN no. 51

Pierre a enfin abandonné le poste d'ingénieur thermique (réchauffeur de bancs) qu'il détenait l'an dernier pour jouer une saison formidable sur le terrain. Le plus petit garde offensif de la ligue s'est notamment offert une jambe, tibia et péronné, contre les fulgurants Titans de St-Hyacinthe, en plus d'une foule de gratifications du même genre, inavouées et inavouables.

Nous ne doutons pas que pour palier à son manque de poids (165 livres, 115 de muscle et 50 de 50) il a du déployer toute sorte de tactiques "intelligentes", lesquelles lui ont valu le Haro des joueurs adverses et ainsi l'estime de ses coéquipiers.

On se doute aussi qu'une certaine personne lui a mis du "tigre dans son réservoir!" De toute façon il a fait des flamèches et nombreux sont ceux qui s'y sont brûlés.

Pierre a tellement bien joué qu'il a reçu l'insigne honneur de rejoindre quelque-fois la défensive. Le "ptit blond" s'est bien tiré de cette lourde responsabilité. (Ceci est une annonce payée par la défensive des Chevaliers) Pierre n'est pas seulement un bon joueur de football. Parait-il qu'il fait une excellente ménagère; les jeudi après-midi il fait rongler la balayeuse reluire les meubles et planchers. Donc Mesdames, pour une aide précieuse dans les soins du ménage, Pierre est à votre disposition.

Cela lui permettra d'ailleurs d'entreprendre sa saison de ski en attendant sa bourse et de continuer à faire vivre "Le Gobelet".

PIERRE TREMBLAY

C'est à nous que chu l'honneur de vous entretenir sur l'humour d'un très certain assistant-caoch, résident de l'est de la ville, quartier huppé; cet humour qui vous massacra à coup de trois tours de piste, hein les gars!

JACQUES FAVREAU

Notre plus grand admirateur notre plus fort supporteur, porteur d'une subtile tuque à pompon; très passionné de la musique tyrolienne, martyr de tout le collège est toujours à la seconde près le plus ponctuel! N'est-ce pas M. Favreau?

AUX ECUYERS ALIAS MOINEAUX

Plus servant que nos chevaliers servis, nous offrons nos condoléances et notre bénédiction pour l'an prochain.

AUX CHEVALIERS

Peuple bleu, danseurs hors-pair de "ronron macaron", batman décapés, sachant apprécier silencieusement ceux ou plutôt celles qui s'époumonèrent et qui vous supportèrent pendant quelques 125,200 secondes, nous vous rendons hommage pour le déploiement de ce spectacle excitant que vous n'avez cessé de nous offrir pendant toute la saison, nous vous remercions de vos remerciements.

JACK FAICHNEY

Nous sommes jaloux des joueurs qui avaient le flot de ses paroles alors qu'il ne nous restait que son silence. Était-ce réflexion? Était-ce colère?.. Était-ce gêne? Nous n'avons jamais pu éclaircir ce mystère rouge!

PIERRE MONTPETIT

A ce cher siffleux, sympathique à tous, nous tenons à dire nos remerciements pour la saison sportive 1968

PRESENTATION

de

ROLAND PINSONNEAULT no 36 par GILLES LEPINE no. 44

Ce soir j'ai l'honneur de vous présenté celui que l'on surnomme le plus souvent "TEX" d'autres l'appelle aussi "sweet sexe", d'autres "Monsieur Taverne" ou encore on le nomme "Rolley" ou "Junior" mais son nom véritable est "Rolland Pinsonneault Junior".

Rolland semble-t-il, est le portrait vivant de son père. Selon les paroles-mêmes de Tex, ils se ressemblent comme deux "crachas sur le mur".

Tex dans la puissante machine bleue porte fièrement le numéro 36 et il joue comme demi défensif. Mais Tex, lorsqu'il est sur le terrain, se croit parfois dans un pacage de vaches, il saute sur ses adversaires comme un cowboy saute sur un veau pour le ficeler. J'ai même vu un de ses adversaires brouter le sol après qu'il fut frappé par Tex. Comme vous pouvez le constater Tex est très agressif sur le terrain de football, mais attention à vous mesdemoiselles, car même en dehors des joutes il le reste et il a un très grand lasso avec lequel il n'attrappe pas seulement les veaux. Il y a aussi dans l'équipe plusieurs joueurs qui envient à notre cowboy ses belles bottes, il en a parait-il trois paires.

Rolland en plus d'être un grand comédien est de plus un grand musicien, ses instruments favories sont les coupes de verre, mais je vous en prie, ne lui demandez pas d'en jouer, car lorsqu'il a commencé il ne peut plus s'arrêter.

Rolland est; je vous le certifie un gars très sympathique et si vous cherchez un gars pour mettre de l'esprit dans une équipe Tex est le gars tout indiqué.

PRESENTATION

de

LUC BERTRAND no. 74 par ROBERT L'HEUREUX no. 67

Se considérant à juste titre comme la plus fière réussite de ses parents, Luc fit preuve très tôt d'aptitudes aux sports; déjà à l'âge de 4 ans il réussissait à polir ses jolies petites oreilles chromées, avec ses doigts de pieds. S'il porte aujourd'hui des lunettes genre "téléscope" c'est tout simplement dû au fait qu'un jour il décida d'aiguiser sa vue à l'aide d'un aiguiseur à crayon; depuis ce temps il a bonne mine.

Au début de septembre, stimulé par l'encouragement qu'il reçu de la part de sa tante, Mme Yvon Battez, Luc décida de se rendre au camp d'entraînement pour une quatrième saison; il s'y présenta pesant 215 livres. S'il a réduit son poids à ce point, c'est que Favreau lui a chipé ces jolies petites oreilles chromées pour s'en faire des bâtons de ski.

Aucune relation avec son quotient intellectuel, Luc porte le chandail no. 74. Il évolue au poste d'ailier offensif gauche et à l'occasion il se signale à la défensive. Faisant preuve d'une versatilité peu commune, Luc m'a toujours impressionné par sa détermination au jeu (n'est-ce pas Marie); donnant toujours sa pleine mesure il représente le genre de joueur qu'il ne fait pas bon recevoir à bras ouverts sur le terrain.

Bref, ayant eut le plaisir de jouer au côté de Luc pendant trois saisons, il m'est extrêmement agréable de vous présenter ce gars sympathique qui, j'en suis certain, fait un bon choix en se destinant en Education physique.

PRESENTATION

de

DANIEL BEAUDOIN no. 51 par PIERRE BEAUCHEMIN no. 52

Un gars de 5 pieds et 10 pouces, 170 livres avant et après la saison de football, un gars qui a choisi d'obtenir son B.A. en une dizaine d'années au lieu de 8 comme tout le monde, tout en se disant que la culture générale est plus importante qu'une spécialité quelconque: il est maintenant, à moins qu'il y ait eu changement, en option Economie, gars qui, au collège, s'occupe de diverses activités (ski, journal, football...), qui est en même temps partout et nulle part à la fois, qui fait continuellement tout et rien. Il ne fallait surtout s'attendre à ce qu'il gange sur un terrain de football.

Un fait intéressant: l'année dernière, il ne portait pas ses lunettes au jeu, par crainte de "voir quelque chose". Puis le collège lui a installé un grand protecteur facial sur son casque et il a pu enfin porté ses lunettes. Il m'a alors déclaré à la fin de la partie: "Sais-tu, c'est bon une partie de football quand tu y vois quelque chose!" Il y avait alors 2 ans qu'il jouait.

De toute façon, Daniel Beaudoin portait le numéro 51 et on lui a accordé le trophée pour la meilleure punition de "Face-guard" dans la joute de semi-finale.

PRESENTATION

de

ANDRE LEBLANC no. 29

par

RICHARD HENRI no. 73

Qui est André Leblanc?

André est un étudiant de 13e année, en Sciences sociales.

Il complète présentement sa deuxième année au collège.

L'an passé, il fut la grande étoile chez les juniors avec 9 touchés. C'est sans doute en raison de cette performance qu'il gradua avec les Chevaliers Bleus. Cette année, André a joué au poste de flanqueur droit où il a marqué 5 touchés.

Comme joueur André est rapide et habile receveur de passes.

Mais André a deux faiblesses auxquelles il devra remédier:

1. il devra s'efforcer de ne pas rougir quand ses admiratrices le bécotent après les parties, 2. de l'avis de son instructeur, il devra perdre beaucoup de poids s'il veut garder son poste l'an prochain; à mon avis aussi, il est beaucoup trop gras...

Malgré tout, disons que les Chevaliers Bleus ont été fiers d'avoir compté parmi leur rang un petit Chevalier rouge; et soyez certains qu'André sera un des premiers à sauter sur un terrain de football l'an prochain.

PRESENTATION

de

ROBERT L'HEUREUX no. 67 par LUC BERTRAND no. 74

Robert, no. 67 est le vétéran bloqueur gauche des Chevaliers. Il n'est pas du tout le type de l'étudiant en Sciences sociales qui conteste. Il est plutôt du type capitaliste engagé: c'est-à-dire, grosse Olsmobile, cheveux propres et courts, cravate et chaussette appareillées, bien mis et bien brossé. Etant étudiant en Philo II, Bio-Chimie et futur-dentiste, il sera bientôt propriétaire de sa propre Cadillac. Mais il se souviendra toujours de ses glorieuses années parmi les Chevaliers Bleus du Collège Sainte-Marie. Tout propre qu'il soit, il se souviendra de la boue qu'il a enfoncé dans les yeux de ses adversaires. Robert n'a peut-être pas les cheveux longs de la jeunesse révolté, mais il en a certainement l'agressivité.

Depuis deux ans, sa réputation dépasse les frontières et plus d'un joueur adversaire a passé des nuits blanches d'anxiété noire en rêvant su terrible no. 67 des Chevaliers.

Mainte fois, lorsque je vaguais à mes occupations durant le jeu, je remarquai le terrifiant sourire narquois de Robert qui achevait une délicate et sanglante besogne.

En dehors du jeu, Robert redevient le beau garçon galant. Il est très sociable et ne peut s'empêcher de répondre aux questions pressantes de ses admiratrices.

Au sein du club, il demeure un gars simple et dévoué. Nous le remercions d'avoir participé à l'organisation de cette soirée.

PRESENTATION

de

ROSAIRE DAIGNEAULT par JEAN-FRANCOIS DORE

S'il est une viande que les joueurs de football trouvent coriace, c'est bien le rôti Daigneault et surtout quand il a beaucoup de jus. Ceux qui en mangent se retrouvent la plus part du temps avec des brûlements d'estomac.

Garde gauche sur la ligne offensive Rosaire Daigneault a appris de la psychologie qu'on lui enseigne qu'il faut d'abord frapper puis tendre la main pour aller chercher un oeil, un nez, tout autre excroissance non protégé par le masque facial.

Quoi qu'il ne se serve pas des Rollaids de Beaudin il neutralise très bien 47 fois son poids d'acide.

53, c'est son nom pour les équipes adversaires, est calme, posé presque silencieux. Il joue au football pour défouler les instincts agressifs de sa libido inconsciente qui réside en toute personnalité. De fait il alite à peu près toutes les personnes qu'il rencontre au cours d'une partie.

Rosaire Daigneault est tout à fait le type d'individu que l'on n'imagine pas portant des lunettes mais qui en porte, ce qui lui sert à voir les tentives de ses opposants, somme toute c'est un excellent joueur de football qui nous l'espérons reviendra la saison prochaine.

PRESENTATION

de

CLAUDE BRAIS no. 19

par

JEAN-CLAUDE LANGEVIN no. 24

Il est notre quart-arrière. Il est âgé de 19 ans et porte le chandail numéro 19, mais c'est sans rapport. S'il porte le numéro c'est qu'il veut se donner l'impression d'être un second Johnny Onitas.

Il est étudiant en Collège II, et son ambition la plus immédiate est de réussir cette année, s'il se décide à se présenter au moins à la moitié de ses cours.

Claude est notre meneur à l'attaque, mais de plus, il est sans contesté le plus gros mangeur de l'équipe. Pardonnez-moi l'expression, mais il mange comme un cochon, et ce qui est pire, il rote de la même façon.

Il veille aussi à ce que la réputation des étudiants d'être grands buveurs ne soit pas ternie. Il fréquente assiduellement le pavillon K où tous les employés connaissent parfaitement ses goûts.

En somme, Claude est un bon vivant, don juan à ses heures, pour qui l'important ce n'est pas la rose, mais bien la fleur.

PRESENTATION

de

JEAN-CLAUDE LANGEVIN no. 24 par ROBERT GAGNON no. 16

Il était une fois, à l'intérieur d'une grande machine sportive, un puceron humain qui servait à plusieurs occasions de bougie d'allumage à cette même machine.

Avec lui le mot diminutif prenait pour la première fois je crois, son véritable sens. Qu'importe! Lui ne s'en faisait pas. Animé d'un ardent désir de vaincre, cet être angélique, si l'on se fie aux apparences, incûlqua à ses coéquipiers par ses attrapés inouis, par ses courses à l'emporte pièce, un sentiment de pitié, de crainte, sinon plus.

Eh oui! Imaginez votre petit frère chétif (5'6"-128 livres) aux prises avec trois ou quatre balourds de l'équipe adverse lui faisant un air méchant. Brrr. des frissons, m'en parcourt l'échine.

Mais nous nous inquiétions pour rien. Un jour que nous tirions de l'arrière contre une équipe de toute évidence inférieure à la nôtre, le petit numéro 24 se mit en frais de nous payer un de ces spectacles et du même coup nous sortir du trou. Ce qu'on vit Vous vous doutez sûrement ce qui s'était passer à la demie (je ne parle pas ici du joueur en question). En effet, tous les joueurs honteux et inquiets se mirent à prier le ciel et celui-ci entendit leur prière. C'est ce qui fit dire à plusieurs après la joute "on pria le ciel, et l'ange vint."

L'envoyé du Seigneur, tout le monde l'a deviné, était nul autre que Jean-Claude Langevin.

PRESENTATION

de

MICHEL PICARD no. 75 par JEAN-CLAUDE LANGEVIN no. 24

Il porte le numéro 75. Il s'imaginait que joindre les rangs des fabuleux Chevaliers Bleus lui amènerait gloire et puissance et le ferait la coqueluche "des demoiselles du collège". Fatale illusion. Mais cette naïveté peut s'expliquer par son jeune âge.

Il est âgé de seulement 17 ans, ce qui en fait le bébé du club, un beau gros bébé de 6', 170 lbs.

Parmi les Chevaliers il était notre botteur au pied d'or, malgré quelques difficultés à réussir les convertis (hum...). Avant de monter avec le senior, Michel a joué avec les Oiseaux où il a subi une dislocation de l'épaule.

Outre le football, Michel est étudiant de 14e année à l'atelier d'art dramatique.

Nous lui souhaitons toute bonne chance dans ces projets d'avenir...inconnus de tous.

PRESENTATION

de

ANDRE VILLENEUVE no. 18 par GILLES AUDETTE no. 27

Demi défensif, âgé de 19 ans, possédant une télévision couleur et piscine chauffé, notre héros fit la gloire d'une ville neuve.

En plus de briller au Football, André s'illustra dans le subtil jeu du rond-rond macaron (à une certaine pratique, rappelez-vous!). A la suite de ces performances, un éclaireur inconnu lui fit parvenir ce message: "Résident de Laval, si vous souffrez d'insomnie", n'hésitez plus rendez-vous au Roi de la Patate chaude au 18, 77e rue à Rigaud.

Afin de faire profiter les jeunes de ces admirables et innombrables aptitudes au football, André devint l'instructeur d'une équipe pee-wee qui, grâce à lui, termina la saison 2eme derrière le St-Claude, tout comme nous derrière le Rigaud